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  ここまでの年間環境目標は､電気を除き､順調に達成されており､良好と考えます。 

災害時等の緊急時連絡網整備のためのメールアドレスの登録も滞りなく終了し､ 

ご協力に感謝します｡さて､環境問題はますます世界的に注目されており､当社も全社員 

で環境問題への意識を向上させていきたいと考えています。そのためどうしても教育が 

必要になってきます｡ 教育というと､上から押し付けられるイメージがあり､反発する 

声もありますが､あくまでも知識の習得を目指すもので､環境を理解するには必要不可欠 

なものです。今年は､環境意識向上の取り組みを進めています｡積極的に参加して下さい｡  

また､緊急対応訓練や美化活動も実施予定です｡２０２０年期も残りわずかになって来ました    

が､目標達成に向け､２０２１年の更なる伸展のためにご協力下さい｡  

二回目の環境意識向上のためのクイズ実施します                                           
  前回、好評だった環境クイズを再度行います｡期間は１月１５日～２１日まで｡用紙は前と   

同じようにタイムレコーダ脇に設置します｡内容は､問題が 5問と､｢あなたの環境活動｣として                       

日頃から意識している環境活動､例えば､水を大切すするため､洗い物を少なくしている 

とか､電気節約のためにエアコンは使わないなど､ユニークな発想を期待しています｡ 

もう一度､日ごろ心がけていることを､思い返してみてください｡気付くこともあるはずです｡ 

私はいま､一番の関心事はマスクです｡時々道端に落ちています｡でも､環境には､とても   

悪いことで､既に､世界的に問題になっています｡マスクを正しく捨てていれば､立派な環境 

活動と言えます｡景品もあります｡ふるってご参加ください｡ 

一斉防災｢シェイクアウト訓練｣について   

 今年も緊急事態対応訓練として､水戸市が実施する｢水戸市一斉防災訓練｣に合わせて､ 

シェイクアウト動作を行います｡時間は前年度と同じように､１１時０５分より一分間､安全な場所に 

留まる訓練を行います｡従来､行っていた､点呼､安否確認は各部署で行い､外出している社員を 

含め安否確認をお願いします｡今回､緊急連絡網のテストを行う予定で､当日､登録した携帯等を 

必ず身に着けてください｡全員に通知されたか確認します｡社長講話もリモートで行いますので 

画面の側に､密にならないように集合してください｡シェイクアウトを正しく行っていただくように 

新入社員の皆様には､説明を兼ねて各部署を巡回します｡わからないことがあれば､その時 

お気軽にお尋ねください｡有意義な訓練になるよう､ご協力お願いします｡ 

エアコン温度管理に関するお願い   

電気使用量の目標が厳しい状況になっています｡１２月も何とか､累計で目標を達成して  

いますが､冬場は特に､エアコンの稼働率が上がり､使用量を押し上げています｡そこで､皆さんに 

エアコンの使い方でお願いがあります｡退勤３０分前にエアコンのスイッチを切っていただきたい 

のです。３０分前ならば、予熱で充分な温度が保てます。また、新しいエアコンには、節電ボタン  

がついています。詳しい設定方法は次回としますが、節電機能を積極的に使ってみてください。  ←節電ボタン        

エコドライブしていますか    第10回 ｢暖機運転は必要ありません｣ 

 冬になると､出発前エンジンをかけ暖機をしている人､あなたはガソリンを無駄にして 

います｡現在の車は性能が良く､暖機する必要がありません｡エアコンの暖気についても 

走りながら暖気するほうが効率的です｡朝､車のフロントガラスに着いた霜をとるために 

暖機しているあなた･･･毛布一枚車にかけて置きませんか｡それだけで､燃費の節約になる  

ばかりか､車の維持管理にも有効です｡環境活動は地道な努力からです｡ 

今月の環境目標進捗状況                                                                                                                                                                                                                 

今月の環境目標は                                                

電気使用量が未達成でしたが 

累計では達成しています。  

【訂正】12月発行の 77号で､電気使用量の 

     数値に誤りがあり､今回訂正しました｡ 

 

上段写真は、1月1日、千波湖畔で行われた水戸市元旦マラソンのスタート風景です。コロナ感染を考慮し､様々な対策がとられていました｡当日撮影しました｡ 


